

Quarante ans d'amitié franco-anglaise

• CEYRAT

Publié le 12/12/2019



Le président Michel Passelaigue (à droite), Anne-Marie Fontanier (secrétaire) et Gérard Michel (trésorier). © Droits réservés

Vendredi soir, la salle Saint-Verny recevait les adhérents du comité de jumelage anglais Ceyrat-Great Waltham pour leur assemblée générale.

Dans son rapport, le président Michel Passelaigue évoquait les activités mises en place de l'année passée. Le comité anglais a participé à la fête de Ceyrat, au mois de juin dernier, en particulier aux joutes culinaires où les bénévoles devaient improviser la réalisation d'un plat auvergnat « la falette ». Les cours d'anglais se sont poursuivis également, où l'on relève six à dix participants depuis 2015-2016.

Comme tous les ans en juillet, l'échange amical franco-anglais est le temps fort du comité. Cette nouvelle rencontre avait un parfum tout particulier, le comité Ceyrat Great Waltham fêtait son 40^e anniversaire.

Cotisation inchangée

Durant une semaine, les Ceyratois se sont rendus dans leur ville jumelle où de nombreuses visites et cérémonies avaient été programmées. Cinquante personnes, dont treize jeunes, ont rallié l'île britannique.

Le rapport d'activité est voté à l'unanimité.

Le président, Michel Passelaigue, donnait la parole au trésorier, Gérard Michel, pour énoncer le bilan financier. À ce jour, trente-quatre familles ou personne seule étaient à jour de leur cotisation. Un petit déficit apparaît sur l'échange franco-anglais, du fait d'une participation financière pour le 40^e anniversaire plus un surcoût de transport, mais la situation financière est globalement bonne. La cotisation reste inchangée à 15 € par famille.

Le rapport financier est adopté à l'unanimité.

Renouvellement du conseil d'administration. Michel Passelaigue et Danielle Donat, étant sortants, sont réélus à l'unanimité.

Michel Passelaigue est réélu président du comité anglais.

Pour clore l'assemblée, un diaporama était présenté rappelant tous les bons souvenirs du voyage et du 40^e anniversaire, suivi du verre de l'amitié.